



# 11月園だより

社会福祉法人鎌倉たんぽぽ会  
梶原の森たんぽぽ保育園

肌に感じられる風がだんだんと冷たくなり、秋から冬へのバトンタッチをする季節になりました。色とりどりの落ち葉やさまざまな形のどんぐりなど秋の自然は子ども達にとって「宝の山」です。今月もお散歩から帰り、報告してくれる子ども達の笑顔とたくさんの「宝物」を楽しみにしたいと思います。

先月はお忙しい中『リズムの会』にたくさんの方にご参加いただき誠にありがとうございました。今年もさくら組のエイサーがオープニングを飾ってくれました。保護者の皆様に温かい応援の拍手をいただき、自信に満ちて輝いていた子ども達。広い体育館でのびのびと元気いっぱいに演舞する姿に、この日までの一人ひとりの頑張りを振り返り、胸が熱くなりました。

保護者の皆様には、乳児クラスはさくらさんのお手本の後にお子さんと一緒に基本のリズムを、幼児クラスは集団リズムを体験していただきました。子ども達は大好きなリズムの楽しさを共有でき、笑顔があふれています。幼児クラスの皆様には、跳びリレーにも参加していただきました。皆様の本気の姿に子ども達は応援グッツを手に熱い声援を送っていましたね。中には「お母さんが縄跳びをしている姿を見たことがない。大丈夫かな。」と心配し、ドキドキしながら応援していたお子さんもいました。皆様のご協力と頑張りで、とても楽しく、心に残る会となりましたこと心より感謝申し上げます。

今後も保護者の皆様とご一緒に子ども達の育ちを支えていきたいと思います。

秋は実りの秋でもあります。暑い夏、何度も水まきに行き、成長を見守ってきたさつまいもの収穫をしました。ツルを引っ張ると、4~5本のお芋が連なって出てきて、大喜びの子ども達でした。持ち帰ったさつまいもをご家庭で様々に調理していただきありがとうございました。そして、待ちに待った「焼き芋会」は今年もオヤジの会の皆様を中心にOBの方、お母さんの8人の方にご協力いただきました。幼児クラスのお友だちが包んでくれたお芋を「おいしくな～れ」とおまじないをかけて、火の中に投入していきます。炭でじっくり焼いたお芋はしっとりと甘く、最高に美味しいかったです。子ども達をいつも温かく見守ってくださるご近所の方にも少しあずそ分けすることもできました。ご近所の方、畠を貸してくださりお芋の植え方を教えてくださった方、お料理してくださるおうちの方、おいしい焼き芋を作ってくださった方、皆様にあらためてみんなで感謝の気持ちをお伝えしたいと思います。





## 行事予定

- 5日（水） 歯科検診 9時30分～  
6日（木） 御成中学校生職業体験受入  
7日（金） SDGs のお話  
13日（木） 内科検診 9時30分～  
14日（金） つくし・どんぐり・たけのこ  
保育参加  
14日（金）～15日（土） さくら組 お泊り保育  
15日（土） 避難訓練  
27日（木） 内科検診 9時30分～（再診）  
28日（金） 誕生会

\*内科検診は必須の検診です。街のクリニック大船こども院の立山先生に診ていただきます。  
当日お休みの方も、検診の時間に来ていただき、受診をお願いいたします。  
27日は13日に受診できなかったお子さん対象です。



## おしらせ

\*新入園のお友だち

つくし組 1名

たけのこ組 1名

が入園されました。  
自然豊かなたんぽぽ保育園で  
お友だちとたくさん遊びましょう  
ね。よろしくお願ひいたします。



## おねがい

\*先月お願ひいたしました2025年度国  
会請願書名「国・自治体の責任を堅持・  
拡充し、保育・学童保育予算の大幅増額  
による施策の抜本的改善を求める請願  
書」にたくさんのご協力をいただきまし  
て、ありがとうございました。  
締め切りはまだ先になりますので、未提  
出の方やもう少しご協力をいただける方  
は、子ども達の保育環境改善のために、  
ご協力をどうぞよろしくお願ひいたしま  
す。また、署名用紙が必要な方は事務室  
までお声がけください。



\*朝夕は寒くなってきましたが、裏起毛の  
厚手の衣類を1枚着るより、重ね着をし  
たり、ベストの着用で調節できるよう  
にしたいと思います。皮膚の抵抗力を高め  
て丈夫な体を作るため、徐々に薄着を習  
慣づけていきましょう。厚手のダウンな  
どの着用は登降園時のみにしましょう。



\*秋の豊かな自然の中、お散歩へ出かけ  
ることが増える季節です。子ども達が  
楽しみしているお山へのお散歩も、そ  
ろそろ解禁できそうです。サイズの合  
わない靴は思わぬケガに繋がります。  
サイズをご確認いただきますようお願  
ひいたします。